



DATOS 4 SESIÓN INFORMATIVA

- Para el presupuesto 2020 contamos con un supuesto de 638.412,10€ más subvenciones no incluidas. En el próximo pleno extraordinario que se celebre se explicará con más detenimiento en que ha propuesto destinarse ese dinero. Solo en sueldos se gastarán 244.703,20€.
- En 2013 se solicitó desde el AYUNTAMIENTO un préstamo ICO de 381.000€ para pagar a proveedores que se tenían pendientes en esa época, el cual se sigue pagando. Estamos trabajando con la consultoría y un auditor externo acerca del préstamo. Cuando tengamos todos los datos os lo haremos saber.
- El Plan de Obras Extraordinario de 2019 (22.148,50€) se empleó en el salón cultural, intentando terminar lo imprescindible para poder usar el salón lo antes posible. De este dinero solo pudimos invertir 10.372€ ya que el resto 11.776,5 se había gastado previamente antes de empezar nuestra legislatura. Ya que se superó la propuesta presupuestaria inicial.
- El asfaltado de calles que se llevó a cabo en diciembre 2019 costó 26.307,03€.
- En diciembre nos llegó un cargo a la cuenta del ayuntamiento de 620,24€ de Quirón Prevención por lo cual nos pusimos en contacto con ellos para saber el porqué de ese cargo. El Ayuntamiento cuenta con un seguro para hacer reconocimientos obligatorios a 10 trabajadores fijos. El Ayuntamiento no cuenta con 10 empleados fijos por lo que hemos acordado con la empresa baja el número de asegurados para pagar lo mínimo exigible. Nos comunicaron también que desde el 2015, nadie ha usado este seguro que como os decimos cubría a 10 personas. Estamos a la espera del nuevo contrato.
- Nuevo acuerdo con SGAE (Sociedad General de Autores y Editores) Es obligatorio pagar los derechos de autor para poder contratar orquestas. Hemos cambiado el contrato que mantenía el Ayuntamiento con la SGAE. Se pagaba 1.293€ y este año ya vamos a pagar 1.096,79€. Además hay pendientes las facturas de 2017, 2018, y 2019 que ascienden a 3.850,30€. Este año además de la factura de 2020 pagaremos la de 2017, el año que viene la de 2018 y en 2022 la de 2019 para así liquidar la deuda pendiente con ellos.
- Nuevo contrato también a partir de junio 2020 para el control de plagas. Actualmente el contrato se tiene con una empresa por valor de 2.832€ y hemos encontrado una empresa en la comarca que nos hace el mismo trabajo y algunos análisis más como el de legionella en la piscina y vestuarios del pabellón por 1.694€ con lo cual ahorraremos al año 1.138€
- Hemos contratado un nuevo técnico municipal para hacer los trabajos imprescindibles que necesitamos por lo que hemos podido reducir el presupuesto que teníamos. Veníamos pagando 1.174,83€ al mes y lo hemos reducido a 487€, con el sobrante



hemos contratado también a una consultoría para asesoramiento jurídico por valor de 477€ al mes, aun así, nos sobran 210,78€ al mes lo que al año 2.529,36€. Además, el Ayuntamiento le debe a la técnico municipal anterior 8.623,10€ en facturas del 2018 y de la memoria del proyecto del alumbrado público LED.

- Vivienda de Mayores. Se ha hecho un cambio en el menú para que cumpliera con los requisitos establecidos para residencias y viviendas de mayores. El menú ha costado 121€.
En cuanto a los gastos e ingresos de la vivienda 2019 queda de la siguiente manera.
Ingreso de residentes 37.234€
Subvención de Bienestar social 28.000€
Aportación del Ayuntamiento 5.842,94€
Gastos totales 71.077€
- Nuevo contrato del programa de asesoramiento de administraciones públicas. El contrato actual nos cuesta al año 2449,40€ y a partir de junio serán 960€ con un ahorro de 1489,26€ al año.
- Subvención Plan extraordinario de Coronavirus 3.000€ para este Plan hemos solicitado la compra de una mochila de desinfección, un carro de limpieza viaria, hipoclorito sódico, tela y goma para la creación de mascarillas, tela impermeable para batas de sanitarios, guantes de nitrilo, tupper de usar y tirar para el reparto de comida a domicilio e hidrogel alcohólico.
- Plan de empleo. Nos adjudicaron 5 puestos de los cuales, uno de ellos lo seleccionaron desde asuntos sociales y los otros 4 los seleccionó el departamento jurídico de la Diputación Provincial de Ciudad Real siguiendo los criterios establecidos por la Junta de Castilla La Mancha. Uno de los empleados empezó en enero, otros dos en marzo y las últimas en incorporarse lo hicieron el día 21 de abril. La razón de porque empezar escalonadamente es para disponer de empleados de limpieza el mayor tiempo posible.
- En el Plan de Obras de 2020 se nos ha adjudicado 44.217€, actualmente se está haciendo la memoria para determinar que trabajos se van a llevar a cabo con este dinero.
- Gastos en fiestas de 2019. Se presupuestaron los gastos en fiestas por valor de 34.000€ de los cuales 9.680€ se destinaron a facturas pendientes del 2018. También debido al inicio de los trámites para cerrar la Mancomunidad se pasaron 1500€ en septiembre para poder hacer frente al pago del cierre. Ha habido algunos problemas en cuanto al cierre de la mancomunidad que os detallaremos cuando el proceso termine. Por lo que en realidad en fiestas para 2019 se contó con 22.820€.
- Organización sorteo de la Finca Comunal Dehesa de Valdesapos. En total ha habido 749 partes ya que al hacer el reparto se produjo un error, de las cuales 705 suertes se han repartido entre los vecinos y 44 han sido suertes blancas.



- Proyectos LIDER Se nos ha adjudicado desde la Asociación Montesur 168.000€ para gastar en proyectos de mejora de Guadalmez, estos proyectos no incluyen muchas de las necesidades como el arreglo de caminos pero estamos abiertos a sugerencias por si pudiéramos incluir algo que se os ocurra.

El primer proyecto aprobado fue el cambio del alumbrado público a LED, al tomar posesión del Ayuntamiento se nos comunicó que ya se tenía aprobado este proyecto, pero que al no haber habido licitación podríamos cambiar de proyecto por otro que creyéramos conveniente, por lo que, revisamos la propuesta y nos pareció buena idea ya que se reducirá en gran parte el gasto de luz que viene abordando el ayuntamiento. La licitación se llevó a cabo en enero y febrero. En la mesa de contratación se adjudicó a una empresa por 73.737,78€, aun se está comprobando que esta empresa cumpla con los requisitos técnicos y pueda llevar a cabo el trabajo, si no, se pasaría a la siguiente propuesta.

El resto del dinero que nos quedaría serían 94.262,22€ siempre que no haya que ampliar en el alumbrado público.

Hemos realizado varias propuestas, como la conversión de un camino en paseo y eliminar una zanja bastante peligrosa, una pista de padel, cambio de la depuradora para salinizar el agua, entre otras. También estuvimos barajando la posibilidad de poner una pasarela a lo largo del puente del río y la alcantarilla para poder llegar a la zona recreativa sin necesidad de tener que andar por estas dos zonas altamente peligrosas para los viandantes, el proyecto es caro y tedioso, pero si nos llegara la oportunidad creemos que es buena idea poder disponer de una construcción así en nuestro pueblo.

- Estuvimos participando en la Asamblea de la Plataforma de la Sanidad. Un grupo que cada día está mejor organizado y que están luchando porque tengamos una sanidad mejor.
- El día 11 de marzo celebramos la segunda reunión de la Mesa De Turismo Comarcal en la que estuvimos organizando una agenda comarcal con todas las fiestas que hay en los 8 pueblos además, desde el ayuntamiento de Almadén se hizo una propuesta para dar el salto a participar en una plataforma de calidad del turismo, en la que tendríamos que comprometernos desde el ayuntamiento y todas las empresas para entrar a formar parte de ella. Una plataforma gratuita que nos proporcionaría contactos que buscan un tipo de turismo concreto en el que entraríamos a formar parte nosotros, en conjunto.
- El Chaparillo nos ha proporcionado 45 encinas para que lleváramos a cabo su siembra, esta jornada iba a realizarse el día 21 de marzo, pero debido al estado de alarma no hemos podido llevarla a cabo, con lo cual se está barajando la posibilidad de hacer una actividad didáctica a través de la tecnología.
- En estos días también hemos estado trabajando en una subvención para un proyecto de energía de autoconsumo.



AYUNTAMIENTO DE GUADALMEZ

- La universidad popular viene colaborando con las actividades culturales de Guadalmez desde hace muchos años, el año pasado se nos adjudicó 3.600€ casi el mínimo de lo que se aporta que son 3.300€. Estuvimos indagando de porque hay pueblos más pequeños que cobran hasta 6.000€ más que nosotros y es porque disponen de más puntos. Por ello este año ya habíamos hablado con algunos vecinos para proponer nuevas actividades y así poder ir ganando puntos que incrementaran el presupuesto de la Universidad Popular. Esperamos que el COVID-19 no sea un impedimento para poder realizarlo. Por ellos os pedimos que participéis en todo lo que se proponga y dejemos constancia de que estamos interesados en hacer actividades distintas e innovadoras.
- Desde el Ayuntamiento se viene barajando la posibilidad de modificar las hojas de la finca comunal para dividir la tierra en tres partes iguales, de manera que no haya un año que buscar tierra y otros años sobre. Esto sería bueno llevarlo a cabo el año que viene ya que es la parte más grande la del reparto y sobraría tierra. En cuanto podamos tendremos una reunión con los agricultores y ganaderos para tratar este tema.
- Respecto al dinero que ha proporcionado la Junta de Castilla La Mancha en la Legislatura 2011-2015 y de la cual muchos de los vecinos nos solicitaban información una y otra vez comparándola con la anterior legislatura.

Lo que nosotros hemos encontrado en las cuentas es lo siguiente:

2007-----	108.396,75€
2008-----	74.449,11€
2009-----	120.004,06€
2010-----	387.396,31€
2011-----	102.136,04€
2012-----	135.418,56€
2013-----	140.517,17€
2014-----	156.652,04€
2015-----	111.166,52€